

Homenaje en La Habana al puertorriqueño Juan Mari Brás

Escrito por Pedro Martínez Pérez / MONCADA
Jueves, 11 de Septiembre de 2014 03:06



Un sencillo pero emotivo acto se efectuó anoche (10 de septiembre) en la sede de la Misión de Puerto Rico en La Habana con motivo del cuarto aniversario del fallecimiento del líder independentista puertorriqueño Juan Mari Brás.

Mari Brás, fundador del Movimiento Pro Independencia y del Partido Socialista de Puerto Rico, fue el primer representante en Cuba de los independentistas boricuas. Fundó con el Comandante Fidel Castro la Misión de Puerto Rico en La Habana, y fue siempre un intelectual y político consecuente con la causa de su país, colonizado por Estados Unidos hace más de un siglo.

En el acto habló la abogada Olga Sanabria, colaboradora de Mari Brás, quien recordó que al líder boricua le asesinaron un hijo como cruel castigo por sus ideales independentistas y socialistas.

Edwin González, representante de la Misión de Puerto Rico, y el también abogado Rafael Cancel Vázquez, hijo del destacado independentista Rafael Cancel Miranda, quien por sus ideales estuvo preso en Estados Unidos durante más de un cuarto de siglo, así como otros invitados, colocaron una flor en la placa que reconoce a Juan Mari Brás como el fundador de la sede boricua en Cuba.

El hijo de Cancel Miranda, quien con Olga Sanabria (dirigente del Movimiento Independentista Nacional Hostosiano) y otros puertorriqueños asistirán al Décimo Coloquio en Solidaridad con los Cinco Héroes y contra el Terrorismo, que se efectuará a partir de este jueves en el Palacio de Convenciones de La Habana, agradeció a Cuba el apoyo brindado a su padre, así como a Lolita Lebrón, Oscar Collazo e Irving Flores, independentistas boricuas que hace 35 años

Homenaje en La Habana al puertorriqueño Juan Mari Brás

Escrito por Pedro Martínez Pérez / MONCADA
Jueves, 11 de Septiembre de 2014 03:06

salieron de las cárceles norteamericanas gracias a la acción de la Revolución Cubana.

El joven Rafael Cancel, quien este miércoles cumplió 34 años de edad, declaró a nuestra emisora que le debía la vida a Cuba, porque fue la Revolución Cubana la que hizo posible la salida de la cárcel de su padre en 1979, lo cual le permitió reunirse con su madre en Puerto Rico y que él naciera un año después.

Recordó el joven abogado boricua que su padre y los otros 3 independentistas salieron de las cárceles yanquis el 10 de septiembre y llegaron a Puerto Rico el 12 de septiembre de 1979, fecha del natalicio de Don Pedro Albizu Campos, gran inspirador de sus acciones revolucionarias a favor de la independencia de la colonizada nación puertorriqueña.

Al Encuentro de Solidaridad con los Cinco, que se iniciará este jueves en La Habana, asistirán unos doscientos delegados de 49 países, entre ellos los representantes de Puerto Rico.

La Habana, 11 de septiembre de 2014